

意見申入書言ふしてせひえば……

何故赤旗VS日章旗となるのか

金野安好

一ヶ月契約の船場から帰つてくると、益のドマン中に「解放会館」という奇妙なのができていて、達物力テツマンヒ・金ヶ崎解放」と書いた大きな看板が上つてゐる。赤旗が風にたなびいている。

金ヶ崎解放と看板にかかげた位だから、だいたいどうりう思ふ様の人人がせつていて、か想像はつく。促モ、赤旗がたなびかせる日本がない」と掲揚したが、これが現実のものとなつて目の前に見せつけられると、二らヤバすぎると思つた。

僕自身は、中立國日本人である。

だから「赤旗さん達」と「菊の代紋・船動の平均的・平凡な日本人である。

民・警察官の銃撃が始まる力ではないかと心配でならぬ。

同じ日本人同士で戦争をさせる、成田空港騒動の愚挙をくり返してはならない。

子供の戦争二二二ではないのに、死者数名と負傷者多数を出してしている。

思想・職務の犠牲者といふどき、斯んまりにモウコオヅル。看板がどんなになげき悲くんだ事だろウか！

日本国内で、日本人同士が殺しあうといつことか二度と起つてはならない。

しかるに釜では、赤旗と日章旗が決闘体制をとりはじめた。それにつれ、デカさん達の目を殺氣だつている。

これらを見てのバカなアンコの意見真甲冑聞いてせて下さい。

まず成田空港騒動を壊破すれば、あれだけ農民の、自分の生れ育った土地を離れたくないといつ心惜しく思つて、「命をせづからせむ」のけ」というオカニのゴリ押しが根本原因で、

せれに過激派と呼ばれる若き政治青年達が共鳴して寄り集まり、騒動が大きくなつたと見てよい。

釜ヶ崎で、いた様な状況にある。

行政サイトから見落とされ、治安当局より押さえつけられるだけの重労働者の群があり、釜ヶ崎にも、釜ヶ崎解放と大書してトリデ

ができた。その支援団体と極する釜以外の住人も釜に出入りする様になつたと見受けた。

赤旗側と、萬代建設・櫻動隊のチャンチヤンバラが起るのではないか、と心配する中年は危一人ではないと思う。

血氣にはぜつた青年達同士喧嘩はさせたくない。未来ある青年左派つけてはならない。事の根本原因は、釜に赤旗がたなびかざる左派ない、ときわざるを得ない釜の現況にある。

人間まつどうに働いてた・食・住を得るのがつかつとり」とされていく。

それとモ・あんたつ職安賃金ござつとつて職業紹介モ・ん・アホ・バカ・マスケばつてかじか!

わじや・なさけのうて泣かこぼれるわい。あんたらさえまともに職業紹介してくれたら、わじや・こんな低賃金で疲 ric つたのに仕事をせんばすんじや・ボケナス。

一割位のリベートやつたら払うから職業紹介をせえ。

わじや・身は日雇いといえども日本の将来の建設の為、汗水流して働きます。そのかわり応援にだから学康さんより高い賃金を下さり。

現実は、手にはいる賃金が安いどころか?、

そもそもこれも、みんな天井屋とオカミの怠慢におますと同じ正して、筋を通らぬ話ませんか。

かごうかお聞こたい。
朝の次は食じよ。

何か労働募集の看板で、何か大林組・竹

又、憲法第二十五条に「ヨリて国民は、健康で文化的な最低限度の生活を営む権利を有する。」國は、すでに生活面について、社会福祉社・社会保険及び公衆衛生の向上々び進に努めなければならない」とある。

その基本的人権が、釜ヶ崎で通用してゐるか?

人間生きる所には、まず職である。

金日労の船垣浩さんが主張するまさぐなく、何故、あいりん職業安定所が職業を紹介しないのか! 本来、職業安定所は職業を紹介して初めて職業安定所と呼ばれる、オカニとして尊敬を受ける。

それがナンジャ。本人はすべて手配師まがりさと連中の弁当を見たことがあるのか、アホ! おまえらそれでモ監督か。あが人間の食り物か!

肉体労働者にとって、栄養ある食事こそは絶対必要条件であることを判るはずである。

だったら人間を人間あつかひこなし様な弁当を食ひす事業所は出入りを差し止め、業者入れ替えてせえ。それが人間の良心というのである。

住についてモ一言いいたい。
きつい仕事をやって、帰りつく先がたつた一層のズンベラボンの箱である。一日四五円、月に一万三千五百円。あんまりにぞ高すぎませんか。日本一安い金で働いて、あんまりに悲しいではありませんか。あんまりに寂じすぎるではあませんか!

プロイラー用の鶏さんとあるまいし、人間機会一層の空にほうりこんで、まとをな神経

でいらっしゃますか？ 通でモ飲んで一時モ済み申してなんの間違いがあつうか。

働く市井に市営住宅といつたのがあるのなら、益の住處にモ公共住宅を造つたれや。

どりあえず、公開質問状とて金の職、危住について御返答願ひたい。

オカミ殿

私信..酔っぱらつて、また、おかしな作文をした。少からだを痛めて、現金仕事に行つたり休んだり、の間の暇つぶしの一文である。仕事はこたが、事情があつて就労証明をもらつ二ことができなくなり、結核・認定金がちられず、今、住生していろ。從つてカンパは不能。

下手な作文が口渡世の役にたてばと思つて送つてみる。

昨日、すきつ腰で一升近く飲んで書き、今日、私信とルビを付けた。清書すればいいのだが。寝起きつていひこ、こばらく認定がな

四月の末にはが夕減りし、五月の中頃には五時に起きていつたて、風で一ヶ所に行つてなかつたり、手配師に顔がきかんなら仕事にありつけんという程に落ち込んでそつたなマー。何と変動の激しい事よ。

朝五時いつたら、税金で食つていろ官公庁の役人ゼ大手のサフリーマン氏にとつてはまだ夜中で、ぐつおらこん気持ちよく寝込んでいう時分ヤ。その五時、ケタ落ちの車で引きいけるかな！

さうと目の色をえて走つて行き、顔をひきつらせて手配師に補せ込む良川な姿を我が見たら泣くぜう。わいは親を泣かことうないんで、そんな無様なかつこうをさらす事はよせんわ。男一匹、ケタ落ちな仕事せんでも生きていけるかな！

とやけど向んでこんなに暇になつたんやううか。毎年、年暮ヨリは仕事の多いのは知つておつたけど、一の落ち込みようはひどすぎる。

いので知りせじでモ触かねばならぬ。即ち、仕事モ少く、朝五時半頃までにセントラルへ行かねばならぬので、起算のまま送りしてもらひ。許されたい。

要求一

畠川信雄

一、仕事よこせ、

今年は七名達成の為にモ公共事業の予算をべーんと増やしたようですが、冬場でもセントラルへ主人に来た車は去年、一昨年よりろからつたなマー。

三・四月は六時過ぎに起きて行つて、端から端まで車がぎこち詰つていて、こりやどうな、ていうんヤ。とびつくしてモさんだ。わいモアンコの分際ながら、バリバリ仕事行つてジヤンジョン金使って墨氣回復に一役買いたいと意気込み、即、実行したんだが。けど、どつこい仲間の皆さんも知つて通り、あれだけモよろさん来てね、た仕事モ佛櫻闇は一体何していろんせ！

なんで西成には仕事持つてけえへんかヤ！二のどいつが横取りしてけつかるんぢや！闇アンコモおちよくつたらみんなくて益々人になり、りおちょくつたらみんなくて益々人になり、世の中ガタがタにしてやる川え！文句に負この掛かつた書き方呂してこまつたけど、本当、文句を言いたくなうというのよ。

ニ、アンコにも退職金を！

知り合いの、石ちゃん、に、中ちゃん、と一緒に名ながら話したんせが、世の中がこんなに大勢のアンコも必要としているなら、アンコ渡世していてもいいけど、シャツタ一が聞く前から行つたつてアフレコの合がちるという事は、社会はアンコにソッポを向いていの場合は多いと云う事ヤ。現在モ、又、未来モこんなに大勢のアンコは必要としない。やうから、お互いにアンコ稼業に未練はないけど、出来る事ならモヤく、松ちゃん、み

たいに検業を替えた方がいいと云つ事になつたわん。

「松ちゃん」は偉いやつじや。今年おめららずうつと此花で型替大工していふんで、今年中にやつ二さんの念願であつたのはん莫えろやろう。

さて、勝手に入った労務者検業せん、社会が多人数を必要としてないという理由で辞めつのはあまりにも良心的すぎるし、今は強もくやくこそ権利を主張する時代でもあるし、アンコを辞める時にも退職金みたいなのをどこかに要求出来ないもんやろうか。

オリンピックから万博にかけては、労務者が足らんかったんで韓国、朝鮮からつれてこようか、との話を持ちあがつていたそんで。その忙がしい時代にさんざん重労働を強いられたり、あるいは馬鹿良心的に自分から氣理したりして、今は身体がガタガタになつている人も大勢いるはずや。

社会の急につくしてきた時も多いといふのに、股になりにぎり身を引く時には十萬の金を出してくれる所もなし。とは、このせは闇だ。前略…ござらへ御免高に打過せ申訳け御座居ません。

病院を出た後の仕事はさすがにえらく、抜けそつになる時もしばしばありましたか、便も意地、張りの方ですぐで歯をくいしばつて頑張りました。

しかし、「渡世物知り帖」を書いて下さって、いる日野氏の根性にはどこかがないません。五〇もど二二の御身体で百十の物を担いで運んだり、坦ギ以外の重労働を平氣でこなしたとの事、ただただ感服する次第です。

さて、次におき勝手ながら少し書かせて頂きますかう、お読み下されたら有難いです。